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平成３０年６月定例会一般質問者一覧表 

 

質問日 ６月１１日（月） 

 
氏 名 等 件   名 要   旨 

1 

 

 

 

２番 

勝野 智行 

 

公明党 

１ 公文書管理 (1) 公文書の管理方法 

(2) 保存期間終了後の文書について 

(3) 定期監査結果報告書から 

(4) 情報公開について 

２ 広報について (1) 今後の計画と課題 

(2) ＡＲ機能の活用について 

２ 

 

 

 

９番 

上條美智子 

 

公明党 

１ 公共施設の外国語表

記について 

(1) 公共トイレについて 

(2) まち全体の推進について 

２ オリジナル婚姻届・

出生届について 

(1) 届出状況 

(2) 本市の特色ある婚姻届・出生届について 

３ 孫育て応援ブックに

ついて 

(1) 現状、相談等のお声 

(2) 家族をはじめ地域全体で活用できる応援  

ブックの作成について 

３ 

 

２７番 

近藤 晴彦 

 

公明党 

１ 危機管理行政 (1) 公用車事故の撲滅について 

(2) 防犯対策の強化について 

２ 教育行政について (1) 学校を取り巻く環境と通学区について 

順序 

一問一答 

一問一答 

一問一答 



 2 

 

 氏 名 等 件   名 要   旨 

４ 

 

 

 

 

１８番 

阿部 功祐 

 

誠の会 

１ 教育行政について (1) 松本版コミュニティスクール事業について 

(2) 部活動支援について 

(3) 中学校登山について 

２ こども福祉について (1) 医療的ケアを必要とする子どもの対応につ

いて 

５ 

 

 

 

３０番 

太田 更三 

 

誠の会 

 

１ 市長の政治姿勢につ

いて 

(1) 地方交付税について 

 ア プライマリーバランス黒字化とトップラ

ンナー方式について 

  イ 財源対策について 

 

順序 

一問一答 

一括質問 



 3 

質問日 ６月１２日（火） 

 氏 名 等 件   名 要   旨 

６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７番 

吉村 幸代 

 

みんなの未来 

１ 価格競争に負けない

松本産農産物をめざし

て 

(1) 農業生産工程管理（ＧＡＰ）認証取得の推

進について 

(2) 地理的表示（ＧＩ）保護制度への登録につ

いて 

(3) 遺伝子組み換え野菜と伝統野菜について 

２ 市の広聴制度「パブ

リックコメント」のあ

り方 

(1) 現状と認識について 

(2) 実施機関における対応について 

(3) コンプライアンスの遵守について 

(4) 広聴制度「パブリックコメント」に関する

市長の思い 

(5) 今後に向けて 

３ リビングウィル（医

療に関する事前指示

書）の運用に向けて 

(1) 初年度の取り組みについて 

(2) 今後の方向性について 

４ 松本市立病院のあり

方と建設計画 

(1) 国・県の医療政策の大転換を受けて 

(2) 経営の赤字体質と対策について 

(3) 建設基本計画について 

 ア 策定プロセスと松本市立病院新公立病院

改革プラン 

 イ 用地選定と土壌調査結果 

 ウ 建設費・設備費の算定 

 エ 運営の課題 

(4) 市長の考え 

  ア 「地域」の定義 

  イ 経営・役割・規模・機能に関して 

(5) 今後に向けて 

順序 

一問一答 



 4 

 

 氏 名 等 件   名 要   旨 

７ 

 

 

 

 

 

 

 

１０番 

田口 輝子 

 

みんなの未来 

 

 

 

１ 子どもの安全につい

て 

(1) 通学路における犯罪被害未然防止対策につ

いて 

  ア 今日までのとりくみについて 

  イ 今後のとりくみについて 

２ 交通政策について (1) 公共交通利用促進に向けた環境整備につい

て 

  ア バス停の整備について 

  イ バス車内の案内表示について 

  ウ バスのり場の案内について 

３ 文化財保護について (1) 国宝松本城を守る技術者の育成について 

８ 

 

 

１４番 

小林 あや 

 

みんなの未来 

１ 文化政策 (1) 松本ナイトミュージアム２０１７の総括 

(2) 市民の期待に応えるための今後のあり方に

ついて 

順序 

件名ごと

一括 

 

一問一答 



 5 

 

 氏 名 等 件   名 要   旨 

９ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１番 

中島 昌子 

 

政友会 

１ クラウドファンディ

ング活用促進事業につ

いて 

(1) 事業のねらいと意気込み 

(2) 投資型を選択した理由 

(3) 出資者と資金調達者のメリットとリスク 

(4) ガバメントクラウドファンディング 

２ 保育行政について (1) 待機児童対策 

(2) 国の幼児教育保育無償化による影響 

(3) 保育の質の確保 

(4) 土曜保育の拠点化 

３ 地域包括ケアシステ

ムについて 

(1) ３地区で実施したモデル事業の総括につい

て 

(2) 四賀の里クリニックの役割 

  ア 在宅医療提供および療養支援体制 

(3) 自らの医療介護に関する情報提供と意思表

示について 

  ア キーパーソンの重要性 

  イ 意思表示の方法 

 

順序 

件名ごと

一括 



 6 

 

 氏 名 等 件   名 要   旨 

10 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２番 

村上 幸雄 

 

政友会 

１ 将来を見据えた教育

について 

(1) 新学習指導要領制定をふまえた本市の教育

のあり方について 

(2) 学校のＩＣＴについて 

(3) 総合教育会議と学都松本について 

２ 文書管理と個人情報

保護について 

(1) 重要文書の管理について 

(2) 個人情報保護、情報漏えいと重要文書の適

切な管理について 

(3) 文書の保存について 

３ 入札制度について (1) 一般競争入札と指名競争入札の見解 

(2) 地元企業への優先発注についての考え方 

(3) 入札制度改革の評価と方向性 

４ 農業行政について (1) 新規就農者の支援や本市農業の将来を見据

えた施策 

(2) 親元就農者を主とする新規自営就農者及び

女性農業者に対する支援の考え方 

(3) 他産業並みの収益をあげるための対応 

 

順序 

件名ごと

一括 
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質問日 ６月１３日（水） 

 氏 名 等 件   名 要   旨 

11 

 

 

６番 

川久保文良 

 

開 明 

１ 中核市について (1) 中核市移行の検討状況について 

(2) 保健所の設置について 

(3) 食肉衛生検査所について 

12 

 

 

 

 

 

 

 

 

３番 

青木 崇 

 

開 明 

 

 

 

 

 

１ 危機管理について (1) 避難所収容人数について 

２ 松本城について (1) 松本城西側のまちづくりについて 

(2) 次世代交通の取り組みについて 

(3) 松本城特別会計の見通しについて 

(4) 松本城公園のあり方について 

３ ふるさと納税につい

て 

(1) 寄附額と控除額について 

(2) 使途とＰＲについて 

４ 四賀運動広場改修に

ついて 

(1) 公共施設再配置計画について 

(2) 市長の見解について 

順序 

一問一答 

一問一答 



 8 

 

 氏 名 等 件   名 要   旨 

13 

 

 

 

 

 

 

 

１３番 

上條 温 

 

開 明 

１ ２０２７年国体主会

場の松本誘致について 

(1) 現段階での見通し 

(2) 北アルプス広域、諏訪広域との連携 

(3) 松本平広域公園陸上競技場の再整備 

２ 「２０１８信州総文

祭」について 

(1) 総文祭の概要と来訪予想人員 

(2) 受け入れ態勢の現状 

(3) 市をあげての歓迎体制の整備 

３ 草間彌生展について (1) 観覧者の現状と収蔵作品数 

(2) 将来に向けてどのように生かすか 

４ 市街地の活性化と駐

車場対策について 

(1) 中心市街地における駐車場の収容台数 

(2) 駐車場不足の見通し 

(3) 夜間駐車の料金体系の検討 

５ 地中熱の活用につい

て 

(1) 活用方針と具体的見通し 

６ （仮称）上下水道事

業経営審議会の設置に

ついて 

(1) 検討状況と他市の状況 

(2) 審議会設置の見通し 

14 

 

 

 

 

２６番 

青木 豊子 

 

開 明 

１ 健康産業創出につい

て 

(1) 超少子高齢型人口減少社会に必要とされる

医療について 

(2) 自治体病院の経営について 

(3) 健康産業としての病院について 

２ 地区公民館の利活用

について 

(1) 市民のニーズ調査について 

(2) 利用時間の柔軟性について 

３ 障害者生活介護施設

の充実について 

(1) 実態調査について 

(2) 今後の方針について 

４ 学校給食センターの

あり方について 

(1) 過去から未来へ 

順序 

件名ごと

一括 

一問一答 



 9 

 

 氏 名 等 件   名 要   旨 

15 

 

 

 

 

 

２３番 

犬飼 明美 

 

日本共産党 

松本市議団 

 

 

 

１ 森林行政について (1) 松枯れ対策について 

  ア 樹種転換・更新伐の状況について 

  イ 今後の対策について 

２ 市民の健康管理につ

いて 

(1) トランス脂肪酸について 

３ 博物館行政について (1) 歴史の里について 

  ア 旧昭和興業製糸場での実演再開について 

４ 住宅行政について (1) 島内中田市営住宅の管理について 

(2) 市営住宅入居時の保証人について 

16 

 

 

 

 

 

 

３２番 

池田 国昭 

 

日本共産党 

松本市議団 

 

 

 

１ 市長の政治姿勢につ

いて 

(1) アベノミクス５年間の格差と貧困の拡大と

市民生活の実態とその対策 

(2) 社会保障の改悪と市民負担への対策につい

て 

  ア 市民負担増への対応について 

 イ 「財政調整基金」と「減債基金」の実態

との関係で 

(3) 「地域づくりの推進」と「地域包括ケアシ

ステム・松本モデル」について 

(4) 中核市移行について 

(5) ６月１２日 米朝首脳会談に関連して 

２ 地域公共交通につい

て 

(1) 地域公共交通の拡充について 

 

順序 

一問一答 

２回目から

一問一答 


